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Présents :  Pierre GUILLON, Martine GUILLON, Jacques LEONARD, Michel CLAIRE, Yolande JERINTHE, Jean-Claude 

MARIE, Michael JOUSSE, Patrick PENICHON, Jonathan FONTAINE, Alain BONARDI, Annick BIEHLER, Thierry LAURON, 

Patrick MAZET, Fabien LOIRAT, Jacky BOUCHARD, Jean-Louis LAFLEUR, Maxime ZAJKO 

Début de réunion : 20h32 

I. Retour sur la saison hivernale 2024

La réunion démarre par une présentation statistique, de la part du président de CSO, énumérant le nombre 

de participants, la proportion d’hors ligue et le nombre de juges par compétition. 

Globalement les Jury sont en nombre suffisant, mais beaucoup de Niveau 1, un renouvèlement s’opère 

lentement.  Les quotas sont beaucoup mieux respectés. A noter que c’est sur les 3 compétitions EC : Pré-

régionaux, régionaux CJES et régionaux U16 qu’il y a le plus de pénalités : 32 à rapprocher des 30 pour les 

11 autres championnats.  Les postes principaux : Directeur de compétition, de réunion, responsable 

chrono/informatique, logica et Juge arbitre détermine la qualité de l’organisation. Nous sommes encore 

un peu « légers » et il faut que les clubs orientent et forment des juges sur ces postes. Ce serait bien que 

les juges lancers trop nombreux l’hiver s’orientent vers d’autres fonctions.    

Déroulement et gestion :  Les horaires ont bien été respectés, sauf la 1ere journée du régional individuel. 

Par championnat 

• Epreuves Combinées & Marche

Pré-Régionaux d’EC et de Marche : Compétition qui arrive à saturation avec un nombre important 

d’athlètes. Bon déroulement tout de même. Bonne décision de ne pas prendre de Hors-Ligue chez les 

cadets, maintenir pour l’année prochaine. 

Championnats AURA d’EC et de Marche : Compétition qui s’est bien déroulé, bon fonctionnement. 

Maintien pour les années futures de ne pas prendre de Hors-Ligue. 

• Championnats Individuels

Championnats de Zones :  Il serait bien que les montées de barres soient uniformisées sur les 3 zones 

pour la hauteur et la perche. Nous allons le faire à partir de cet été et pour les saisons prochaines. 
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Beaucoup de H-L en L&V 181, la nouvelle salle en Limousin fera baisser le nombre, 77 cette année qui 

étaient concernés par une convention demandant en contrepartie le même quota de juges que la zone 

L&V. Les quotas de jury devront être relevés  pour assurer la compétition.  

Championnats AURA CJES :  un debriefing spécifique a été fait pour cette compétition, qui 

malheureusement a connu 1h15 de retard sur la 1ere journée : des mesures seront prises pour ne pas 

renouveler ce genre de mésaventure.  

Nous avons continué à mettre l’accent sur la qualité des compétitions, les animateurs font un très bon 

travail et les Live qui se généralisent sont appréciés. Un accent particulier est mis sur le régional CJES en 

salle avec captation d’images, grand écran, etc. Cela peut paraître superflu, mais au contraire c’est très 

important de valoriser notre sport, nos athlètes ; les collectivités les partenaires se rendent compte que 

nous ne sommes pas un sport mineur.  

Nous allons réduire les effectifs AURA et Hors-Ligue. 

Hors-Ligue : Durcir les minima 

AURA : Proposition de prendre sur les minima actuels à réaliser sur les Championnats de zones et 

minima hors ligue sur les autres compétitions. 

• Compétitions Jeunes

AURA EC Minimes : Beaucoup de jeunes. Pour l’année prochaine, un minima à la hauteur sera 

demandé. 

Finale Régionaux Minimes : Les minima ont été durcis, ce qui a eu pour impact que nous avons eu 

le nombre de personnes souhaité. 

• Lancers Longs

Pré-Régionaux de LL : conforment aux autres années, peu de participants à Romans dû à la grève des 

agriculteurs.

Championnats AURA de LL : beaucoup de participants, nous avons pu faire un vrai podium avec mise 

en valeur des athlètes cette année. 

➔ Réfléchir à changer les horaires entre les Pré-régionaux et Régionaux pour que les athlètes
lancent à des horaires différents sur ces 2 tours et non tout le temps la même catégorie qui
lance tôt le matin.

➔ Revoir les quotas jury des LL pour alléger

• Meeting Indoor de Lyon

Le Meeting Indoor de lyon fera l’objet d’un débriefing plus spécifique avec son comité d’organisation. 

Néanmoins, nous notons qu’il faut éviter de prévoir 2 concours de sauts horizontaux dans une soirée. 

• Cross
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Ces compétitions sont gérées au niveau national par la commission running et dans la plupart des ligues, 

pour nous c’est la CSO AURA qui en a encore la maitrise. Nous n’avons pas les mêmes réflexes que le 

running où toutes les compétitions passent par CALORG ; et nous faisons partie des 3 ligues qui ont fait 

l’inscription de ses championnats uniquement sur SIFFA ! 

Tous nos cross devront être inscrits sur CALORG ce qui n’est pas le cas aujourd’hui. 

Nous devons élaborer un cahier des charges spécifique pour le cross car le cahier des charges actuel est 

trop peu précis pour ce type de compétition. 

Nous demandons aux zones d’avoir un meilleur suivi sur l’affectation de ces championnats. Nous

avons eu de mauvaises surprises cette année. 

➔ Les Championnats Régionalux de Cross se sont rès bien déroulés. Félicitation à l’équipe de
l’AS Aix-les-Bains pour cette organisation.

II. Interclubs

1er Tour 

➢ Proposition validée (ci-joint)
Des sites sont assez pauvres Moulins et Monistrol. 

Nous avons fait, cette année, une implantation géographique en essayant de prendre en compte les 

souhaits des différents clubs dans la mesure du possible. 

2nd Tour : 

Il nous manque un site pour la finale Ouest puisque Vichy se retire de l’organisation.

➔ Nous allons solliciter le club du SA Thiers pour savoir s’ils peuvent organiser cette finale.

 Concernant le nombre de club qualifiés en finale N2 et 

N3 ➢ Seront qualifiés en finale N2 – 7 meilleurs N2 du 1er tour + l’organisateur
Les équipes 2 peuvent être qualifiées pour cette finale et gagner le trophée 

➢ Seront qualifiés en finale N3 – 9 meilleurs N3 du 1er tour + l’organisateur
Les équipes 2 peuvent être qualifiées pour cette finale et gagner le trophée 

III. Calendrier Estival

Présentation du calendrier estival 2024. 

➔ Nous rajoutons les Championnats AURA de marche sur 5 000m et 10 000m qui auront lieu à
Bourgoin-Jallieu.

Il n’y aura pas d’épreuve de marche à Aix-les-Bains aux Championnats AURA CJES. 
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Règlements Estivaux : 

- Montées de barres communes sur les 3 sites (zones)

- Pas de modification des minima Hors-Ligue car peu nombreux

- Nous ne prendrons pas de cadets Hors-Ligue sur les Pré-Régionaux (H/F)

- Nous prendrons des Hors-Ligue sur les pré-régionaux d’EC à Oyonnax. Par contre, les

inscriptions se feront jusqu’au dimanche soir pour les AURA et H-L

- Nous prendrons des Hors-Ligue sur les Championnats Régionaux d’EC à Saint-Etienne

- Nous allons rehausser les minima pour les Championnats AURA CJES. Cette année nous

souhaitons adapter quelque peu le format, en commençant plus tard pour terminer avec

certaines finales et le demi-fond en début de soirée.

- Un relais 8/2/2/8 minimes sera proposé en début de compétition pour les Championnats AURA

CJES.

IV. Questions diverses

➢ Demande du CSBJ concernant les meetings et les compétitions, serait-il possible via la Ligue de
pénaliser financièrement les clubs qui ont un grand nombre d’athlètes engagés et finalement
non présent ?

L’organisateur n’a aucun pouvoir sur les autres clubs pour pouvoir procéder à cette pénalité, cela devrait 

passer uniquement par la ligue. 

➔ Les avis sont partagés, à réfléchir et suivre pour 2025.

➢ Quel fonctionnement pour les bouteilles d’eau en salle et en extérieur pour les organisateurs ?

Nous devons prévoir désormais de mettre des points eau, fontaine à eau sur nos sites de compétition en 

libre service. Une communication vers les jury, athlètes et clubs devra être faite. 

Fin de réunion 22h45 

Michel CLAIRE 


